



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/37821

20/09/2018

101704

**AUTOR/A:** GARCÍA EGEA, Teodoro (GP)

#### **RESPUESTA:**

El Ministerio de Fomento no ha bloqueado la construcción de la Autovía del Bancal (RM-1).

Con posterioridad a la firma del Protocolo de Colaboración con la Región de Murcia, en noviembre de 2017, se han mantenido contactos entre ambas Administraciones para estudiar el mejor elemento jurídico que permitía el cumplimiento de las intenciones asumidas en el Protocolo.

Finalmente se ha optado por una subvención directa a la Región de Murcia que se ha hecho efectiva en diciembre de 2018.

Madrid, 14 de febrero de 2019